
 

 

 

 国語の休校期間の課題の１つで新聞の新型コロナウイルスによる休校延長の記事を読み、課題作

文に取り組みました。そこに皆さんの現在の思いが書かれていたので紹介します。 

 

 先生方にも会いたいし、友達にも会いたいです。でも会える日まで我慢も大切だなと思います。

学校が再開されたら、行事もなくなるかもしれませんが、一つでもできるのであれば、皆と思いっ

きり楽しんで思い出を増やしたいです。中学校生活最後なので、皆と仲良くし、先生ともたくさん

話し、楽しみたいと思います。（１組） 

 

 ニュースで６月の学校再開だったら休みなし、毎日７時間授業と聞いてちょっと驚きました。け

れど、僕たちは受験生なのでちょうどいいと思いました。もし２年生だったら気持ちはだだ下がり

だったと思います。コロナのせいで総体がなくなるなんて思っていませんでした。なくなるって聞

いた時はとても悔しかったです。けれど、部活動で学んできたことは無駄じゃないと思っています。

切り替えてがんばりたいです。（1 組） 

 

 休校延長に私もがっかりしていました。学校での授業が完全にストップしていることにとても不

安を感じています。2 年生の内容が終わっていない教科もあり、「どうなるのかな」と不安でいっ

ぱいです。早く学校へ行って「がんばろうね！」と言い合いながら勉強したい所ですが、今はぐっ

とこらえて、それが早く現実になるよう、家で２年生の復習を頑張ろうと思います。（1 組） 

 

 初めはここまで大変なことになるとは思っていなかったです。こんな状況になって今一番思うこ

とは、「早く友達に会いたい」です。学校で皆が集まって勉強ができることも、部活動に一生懸命

取り組めることも、当たり前じゃないんだと思いました。学校が再開されたら、何事にも今まで以

上にがんばりたいと思います。来年の３月に悔いのないような生活を送りたいと思います。（１組） 

 

 正直３月に休校になった時嬉しかったです。しかもコロナのことを軽く見てしまっていました。

けれど、日に日にコロナの怖さを知りました。４月の学校再開にも不安を感じていました。休校が

延長し、勉強・テスト・成績など毎日違う不安が出てきました。今、学校へ行きたくても行けない

日々が続いています。早く日常が戻ってくるよう家でできることはしようと思います。（1 組） 

 

 普段通りのことができなくなって、普段の便利さを痛感することが多くありました。休校にいざ

なってみると、学校に行っている１日６時間を勉強する大変さを感じました。再開がいつになるの

かわかりませんが、早く終息してほしいなと思います。（１組） 
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 2 年前入りたくて入った部活動ももう終わります。けれど、コロナウイルスの影響で「総体もで

きないだろう」と言われていて、もう集まることも簡単にはできないだろうし、悔いしかないです。

どんな結果になっても笑顔で終わりたいと思っています。そして、皆で思い出をつくって３年間お

世話になった笹原中学校を卒業したいです。（２組） 

 

 ニュースなどを見ていると「自分は大丈夫」と最初、どこか他人事のように思っていたでしょう。

その意識の甘さや遊びに行く人がいるなど人によって危機感が違いすぎると思います。勉強をした

くても教えてくれる先生がいない。何気なく授業を受けられていた、普通に学校に行っていた、部

活動ができていた、いつも少し手を抜いてしまっていたことをとても後悔しています。学校が再開

されたら、もう一度変わらない日常が戻ってきますか？きっと再開しても色々な規制がかけられて

いると思います。けれど、私は卒業までの限られた時間、規制された日常でも友達とあえる喜び、

息苦しいマスクをつけた状態でも授業を受けられる喜びを忘れないと思います。３年生でこのよう

な状況になってしまったことがとても悲しいです。きっと総体もなくなると思います。日常がもど

ったら自分達の３年間がこんな形で水の泡になるのが悔しくてたまらないです。最後の部活動・授

業・友達との会話を全力で楽しみたいと思います。（2 組） 

 

 学校が始まったら全ての物事において今まで以上に意識を高く持って取り組みたいと思う。授業

や部活動、今まで当たり前のように思っていたこともありがたく思って、悔いの無い１年を過ごす

ためにも良い形でスタートできるようにしたい。受験や総体、皆も不安だと思う。そんな時にお互

いを励まし合い背中を押してくれるのが本当の仲間だ。この１年、自分のことだけを考えてしまう

こともあるかもしれない。けれど「受験は団体戦」この言葉を忘れることなく、皆で「有終の美」

を飾れるようにがんばりたいと思う。（２組） 

 

 

 コロナウイルスの影響で休校が延長になって、ほっとしたと同時にどんどん学校が少なくなるこ

とに不安を感じました。延長の決定も直前だったので、学校が始まると思っていたので肩すかしを

くらった気分でした。学校が再開したら、行事もできるのかどうかわからないけれど、中学校最後

になるので全力で取り組もうと思います。引退までの時間は短くなってしまったけれど、その期間

を大切にしたいと思います。まだ先も不透明で不安なことも多いですが、自分の将来のために今で

きることを精一杯がんばっていきたいです。（２組） 

 

 今までこんなに長期間休校になることがなかったので驚きました。５月までの休校が決まり、と

ても不安です。オンライン授業が行われている学校もあるけれど、私は対面で授業を受けたいです。

オンラインで先生に質問するのも難しいし、一緒に授業を受けて友達の意見を知りたいからです。

そして、家の中にずっといることのストレスも感じています。学校が再開されたら、本来始まって

いるはずの授業に追いつけるのか不安です。その分、授業のペースも速くなりそうで頑張りたいで

す。不安なことはたくさんあるけれど、楽しく充実した学校生活を送ることができたらいいなと思

います。（2 組） 

 

 

 

 



 新型コロナウイルスの第２波や３波がくると予測され、実際に北海道に第２波がきました。ウイ

ルスの力は弱まることなく、強まる一方です。危険な状態になっているということを改めて思いま

した。春の日差しが出てきて外に出たいという気持ちがとても高まります。しかし、感染しないよ

うに、させないように今はぐっとこらえて“stay home”をしたいなと思いました。（3 組） 

  

 国や学校といった大人の苦労が伝わってきます。課題は山積みであることを実感します。我が家

でも金銭的に苦労しており、ニュースを食い入るように見ています。国や市の代表者らが日増しに

深刻そうな顔をしていました。私にはどれほど大変なのかは計り知れませんが、両親にも、大人た

ちにも頑張ってほしいと思いました。「学習が１ヶ月以上ストップ」という言葉を目にし、私自身

がどんなことができるのかについても考えさせられました。今後学校が再開されたら頑張りたいこ

とは１つしかありません。１分１秒も無駄にしないことです。新型コロナウイルスの影響で学習が

遅れていることは確実です。ただ、単に勉強を頑張るだけではありません。今、一緒にいるはずだ

った友達との思い出を作ることも含めています。この目標はとても難しいことですが、まずは休校

期間中から勉強し、学校再開後には友達との時間もとれるように努めていきます。（3 組） 

 

 予想だにしない出来事が世界中で起きた。初めは「まあ、特効薬ができてすぐに落ち着くだろう」

と思っていたところ、日本にも広がり休校が決まった。そして、休校が次々に延長される。受験、

勉強、部活動、不安なことだらけだ。僕は塾に通っていて、映像授業で勉強している。できた課題

を定期的に提出する形をとっている。ネット活用には色々な問題もあると思うが、日本にももう少

し普及していたらと思わずにはいられない。今回、いかに素早く対応できるかが問題だと気づかさ

れた。今の時代、何が起こるのか予測不可能だ。自分で考えることで未来を変えることが出来る。

今後、学校が再開したら、勉強の遅れを取り戻すことが一番だ。コロナという目に見えない敵との

戦いはいつまで続くのかわからない。だからこそ、目標を持ち前向きに進みたい。少なくなるだろ

う中学校生活、最後の行事にも全力で取り組みたい。日常の生活、学校生活を早く取り戻せるよう

に自覚を持った行動をしたいと思う。新型コロナウイルスで自分と向き合う時間が増え、見つめ直

す機会が持てた。自分を変えるチャンスと思い、変わっていこうと思う。（3 組） 

 

 中学校生活最後の１年ということもあり、思い出だらけの１年にしたいと思っています。１，２

年の時は人よりも欠席が多く、思い出が少ないと思います。後悔しないためにもこの１年は色んな

人と関わり思い出を作りたいです。（3 組） 

 

 換気のために窓を開けていると近くの公園から子どもの声が聞こえてくる。国は運動させるよう

にとは言っているが、ソーシャルディスタンスを守った上での話だ。公園では多くの子どもが遊具

で遊び、話に花を咲かせる大人がいる。このような少しの妥協が休校延長のもとになりかねないの

だと思う。スーパーでもたくさんの子どもを見かけると聞いた。不要不急の外出自粛の線引きは人

によって大きく違うこともわかった。学校が再開されたら、受けるはずだった英検にも備えて単語

をたくさん覚えたい。部活動では個人練習ではできなかった合奏をしたい。色々と実感はわかない

けれど、受験生という自覚を持って自分に厳しく毎日の計画を立てたい。（3 組） 

 

 

 

 



休校の影響で勉強や部活動ができないので、受験は大丈夫なのかなとか不安なことしかないで

す。学校が再開されたら、もし部活動ができるのなら、今まで以上に時間を大切にしたいです。先

生や部活の皆と少しでも長く笑えるようにしたいと思います。今までたくさん迷惑をかけた分、頑

張って恩返しをしたいと思っています。友達も大切にしたいです。受験生で皆辛くなったり、スト

レスがたまると思います。そうなった時に助け合えるようにしたいです。先輩から「辛い時に友達

がいてくれて、話を聞いてくれて楽になった」と聞いたので私もそんな人になりたいです。（４組） 

 

私はこの休校期間中に学校へ通えることの大切さを知りました。前は学校が休みになるとラッキ

ーと思っていたけれど、今はもっとこうしておけばよかったと思うことがたくさんあります。休校

期間がどんどん延び、中学生の最後の１年が短くなってしまっています。学校が再開されたら色ん

なことに「全力」で取り組みたいです。友達と話したり、授業を受けたり、今まで普通だと思って

いたことは当たり前ではないことに気がつきました。だから今年の私の目標は何事にも「全力」で

取り組むことです。（4 組） 

 

今年は大変な年になるとおもうけど、学年皆で協力して励まし合っていきたいと僕は思っていま

す。仲間がいれば何でもできると信じてがんばっていきたいです。（４組） 

 

学校が再開されたら友達といっぱいしゃべってストレス発散したいです。全国中学総体は中止に

なってしまったので残念ですが、ここで水泳人生が終わったわけではありません。高校のインター

ハイでくやしさをぶつけられるようにがんばっていきたいです。（4 組） 

 

コロナウイルスの問題では誰もがしんどい思いをしなければならないと感じました。学校が再開

したら、まずは部活動がしたいなと思います。今はこのメンバー、椋尾先生、椿先生の全員でいつ

もの笹吹の音色を響かせたいです。もし、コンクールがなくなったとしても、私は引退まで椋尾先

生に音を聴かせたいです。クラスでは残り少ない笹中での時間を大切にして、喋ったことのない人

とも仲を深めたいです。先生ともたくさん喋って「休校になっても想い出がたくさんできてよかっ

た」と思えるようにしたいです。４組の皆と助け合いながら、自分の行きたい高校へ行けるよう努

力します。（4 組） 

 

今後、学校が再開されたら昨年以上にパワーアップした自分を見てもらえるよう、努力を惜しま

ず、何事にもチャレンジしたいです。今年はいよいよ受験生だという自覚が少しずつ出てきたので、

この休校期間中に課題テストに向けての勉強やそれ以外にも色々なことを学び、視野を広げていき

たいです。1 年生、２年生では１日１日の大切さをあまりわかっていなかったけれど、休校になっ

てみて改めて当たり前の大切さに気づくことができたので、再開後は１日１日を無駄にしないよう

に大切に過ごします。（４組） 

 

 記事を読んで、虐待や育児放棄など間接的に起こる問題があることにゾッとしました。こんな時

に今まで当たり前だった日常のありがたさがよくわかりました。学校が再開されたら、勉強と部活

動を頑張りたいです。引退まで後悔がないように過ごしたいです。学校が楽しみです。（4 組） 

 

 


